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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

produits de la mer
Question écrite n° 122694

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le ministre des affaires étrangères de bien vouloir lui faire connaître les
démarches susceptibles d'être entreprises par la France au niveau international, suite aux préoccupations
exprimées par l'Agence des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture, au regard de la surexploitation de
certaines espèces de poissons pêchés en haute mer.
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